

“Decenio de la igualdad de oportunidades para mujeres y hombre”  
“Año del Bicentenario de la consolidación de nuestra Independencia  
y de la conmemoración de las heroicas batallas de Junín y Ayacucho”

**Francis Paredes:** Nuestra sociedad necesita mayor concientización y sensibilización, tenemos que erradicar de raíz cualquier prejuicio

- Según el Observatorio Nacional de la Discapacidad, actualmente son más de 3 millones de personas con discapacidad en el Perú

La Comisión de Inclusión Social y Personas con Discapacidad, llevó a cabo la ceremonia de reconocimiento de diversas instituciones en el marco del Día Nacional de la Persona con Discapacidad. Esta conmemoración no solo destacó la importancia de valorar los derechos de las personas con discapacidad, también busca crear conciencia sobre la inclusión, la accesibilidad y la equidad en todos los ámbitos de nuestra sociedad.

La ceremonia tuvo como principal objetivo destacar la constante, y esforzada labor de cada una de las organizaciones que luchan a diario por visibilizar y mejorar la calidad de vida de las personas con discapacidad.

Francis Paredes Castro, presidenta de la Comisión de Inclusión Social, mencionó la importancia del reconocimiento a estas instituciones, resaltando el rol que cumplen en la lucha del cumplimiento de sus derechos.

“Durante años se ha venido hablando de inclusión, pero ¿qué estamos haciendo al respecto?, como sociedad tenemos una gran responsabilidad, de nosotros depende hacer del Perú un mejor lugar para todos, solo con igualdad de oportunidades y justicia social lograremos vencer todas las barreras que nos separan que no son solo físicas”, mencionó la parlamentaria de Podemos Perú.

Según el Observatorio Nacional de la Discapacidad, actualmente son más de 3 millones de personas con discapacidad en el Perú, de ahí que la responsabilidad y compromiso asumido desde la Comisión de Inclusión Social y Personas con Discapacidad, es precisamente trabajar en función a la eliminación de las barreras culturales, ideológicas, físicas, sociales y comunicacionales a los que las personas con discapacidad tienen que enfrentarse a diario.

“Que esta fecha sirva para recordar y ejecutar, en el Perú necesitamos mejorar los accesos a espacios públicos, el espacio asignado a las personas con discapacidad en los transportes públicos tiene que respetarse, nuestra sociedad necesita mayor concientización y sensibilización, tenemos que erradicar de raíz cualquier prejuicio”, puntualizó Paredes Castro

El evento contó con la participación de la presidenta del Consejo Nacional para la Integración de la Persona con Discapacidad (CONADIS), Guillermo Vega Espejo, asesor del Colectivo Nacional Familias Cuidadoras, Gissely Alvarado, presidenta del Colectivo Down Perú, Luisa Villar Gálvez, presidenta de la Asociación Nacional Paralímpica del Perú.